

INICIO / NACIONAL

El Dr. Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez, es propuesto como aspirante a ser el Responsable del Frente Amplio por México

10/Jul/2023 NACIONAL

Aa ± Share 0 Twittear

Apoyado por más de 50 organizaciones de la sociedad civil a nivel nacional, encabezadas por el MOVIMIENTO SOCIAL 2024, el Dr. Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez “Vic Gutiérrez” es propuesto como aspirante a ser el Responsable de la construcción del Frente Amplio por México. Nace el 10 de enero de 1970, Originario de la Ciudad de México.

Es Licenciado en Derecho por el Centro de Estudios en Alta Dirección (CAD) y Licenciado en Finanzas con Especialidad en Administración Financiera por la Universidad Tecnológica de México (UNITEC), Maestría en Derecho Procesal Civil y Juicio Oral Familiar, así como el

Doctorado en Ciencias Jurídicas por la UNIVERSIDAD ANALÍTICA CONSTRUCTIVISTA DE MÉXICO (UNAC) y realizó Estudios de Doctorado en Administración Pública en el INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES EN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA (IESAP).

Como activista en derechos humanos ha tenido una trayectoria importante siendo actualmente COMISIONADO PRESIDENTE PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE de la COMISIÓN IBEROAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS PARA EL DESARROLLO DE LAS AMÉRICAS (CIDHPDA), organismo que protege, difunde y promueve la dignidad humana en materia de Derechos Humanos en México y América Latina, con base en los protocolos de la ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, de la ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS y de las recomendaciones y resoluciones de la COMISIÓN INTERAMERICANA como de la CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS,



Preside el consejo consultivo del INSTITUTO IBEROAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS Y CIENCIAS JURÍDICAS. Ha participado como Diputado Local Uninominal a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, en la Segunda Legislatura en el periodo 2000 – 2003 como Diputado Independiente, fue el DIPUTADO QUE REALIZO Y SOLICITO EL ANTIDOPING PARA ALUMNOS DE EDUCACIÓN BÁSICA EN CONJUNTO CON EL PROGRAMA DE MOCHILA SEGURA en la Ciudad de México para el combate al consumo de Drogas.

En las Actividades Partidistas Políticas colaboró como Capacitador Nacional del Partido Acción Nacional, Fundador del Partido Político Convergencia, Coordinador Nacional de Enlace con el Poder Legislativo del Partido Convergencia, Consejero Nacional de Movimiento Ciudadano y Director de Capacitación Política de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México. Ha publicado diversos ensayos en materia de ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, ADMINISTRACIÓN DE PEQUEÑAS EMPRESAS, DERECHO FAMILIAR, TEORIA DEL ESTADO Y SISTEMA INTERAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS.

Sin duda, una persona muy preparada y con experiencia en diferentes ámbitos de la sociedad civil.

Es padre de familia de tres pequeñas y un excelente esposo.